小学部の最近の様子 10

6月14日(金) の学級通信から

前回の朝当番、今週の朝当番、ともに笑顔でしっかりつとめることができました。2回共、自分が何をやるべきなのか・次に何をするのかを理解し、みんなに手話で「立ってください」を伝えることができました。







(なかよし2)

🧊 介護体験·全校清掃 🐉

6日(木)に介護体験の女子大生が20名来ました。授業を参観したり昼休みにレクをしたりして一緒に楽しく過ごすことができました。

10日(月)の昼休みは、体育館の掃除でした。R さんは、自在箒でゴミを集めました。

🐝 本の読み聞かせ 🚟

11日(火)の4校時、残念ながらRさんはお休みでしたが本の読み聞かせがありました。 『せかい いち おおきな うち』と『10ぴきのかえる』の2冊でした。『おおきな うち』の話は、カタツムリのこどもが、世界で一番大きな殻のカタツムリになりたくて、沢山食べて大きくなったのですが、殻が重くて思うように動けなくなり、結局殻を壊して普通の大きさに戻った。というお話でした。『10ぴきのかえる』は捕まえられて池にいる10匹のおたまじゃくしのこどもが、蛙になって生まれた場所に戻るという冒険のお話しでした。私は『おおきな うち』の話が面白かったです。Rさんも是非読んでみてください。



全校清掃:ゴミを集めています



レク:ジェスチャーゲーム



本の読み聞かせ

(ひなたぼっこ)







ジェスチャーゲーム!

先週は、鎌倉女子大学から実習生が来ました。Mさんは廊下ですれ違うたび、「こんにちは!」とニコニコしながら挨拶していました。昼休みは、体育館で一緒に、ジェスチャーゲームを行いました。積極的に挙手して答えていました。とても楽しかったと話していました。

大切に育てていたメダカの赤ちゃんが亡くなってしまいました。「悲しいけど、しょうがない。」 と言って、お墓を作りました。生き物を通して、生と死の勉強ができました。

(オレンジ)

学校の様子



「誰にするか相談」



「ジェスチャーゲームをしてます。」



パソコンの練習

最近 A さんはパソコンのローマ字入力にはまっています。「編集中です」と言って編集者の真似をしています。今は、「あ~ら」まで覚えています。自分の名前はローマ字の表を見ずに打てるようになりました。これからたくさん勉強してパソコンが使えるようにしていきましょう。

(レインボー)

公衛學到一次卷 作为怎么公

梅雨入りし、雨の日が増えてきました。気温の変化も激しくなっており、風邪をひきやすくなっていますので、体調管理には気をつけていきましょう。

先週、K さんと一緒に学校の門の近くにある梅の木からたくさん梅の実を収穫することができたので、その梅を使って梅ジュース作りをしました。ビンの中にたくさんの梅の実と氷砂糖を詰め込み…そして酢を少量かけるだけです。「え?これだけで梅ジュースできるの?」と思いましたが、時間が経つにつれて、梅の果汁が染み出てきて…少しずつジュースぽくなってきました。完成が楽しみですね。



つくり方を聞いています



氷砂糖、酢をビンに入れて

(雲)

最近、毎日中休みと昼休みは虫の観察か、バッタを捕まえにグラウンドに行っています。バッタを捕まえるのも上手になり、昼休みに5匹捕まえることができました。教室にはたくさんのバッタがいます。毎朝虫かごを見ながら「A 先生!バッタ脱皮した!」と報告してくれます。それからキリギリスのオスも羽がはえてきました。「キリギリスのメスがほしいね、大きくなったらオスとメスが結婚して卵産むんだね」と話すと「メスを探す!!メスがほしい!」と言っていたので、休み時間に探していますがなかなか見つかりません…。見つかるといいですね。(オスは見つかったのですが・・・。)

修学旅行の時に益子焼のマグカップに絵付けをしました。そのマグカップの完成品が今週の火曜日に届きました。世界に一つだけのマイカップですね。色んな虫の絵が描いてあって、虫が大好きということがよく伝わります(#^^#)素敵ですね



バッタつかまえたぞ!!!



図工たのしいな



読み聞かせ、

(はばたき)

最近の子どもの様子



ホテルの食事の様子の写真を見せています



「花いちもんめ」、誰にするか相談

5日(水)、5校時修学旅行の事後学習(反省)を行いました。自分たちが考えた3つの目標について反省をしました。おおむね達成されたとなりました。次に保健、美化、規律、あいさつの係ごとに行いました。K さんはあいさつかかり、よくできたと発表しました。そのあと、それぞれの見学地で一番良かったところを発表しました。写真を見せて、益子焼の絵付けがよかったと話しました。

6 日 (木)、朝の会の当番でした。トピックスではホテルの夕食と朝食がおいしかったことを、話したあと、みんなに写真を見せました。うれしそうな表情をしていました。クラスに戻ってからの朝の会でも、ホテルでの食事のことを話しました。

4 校時、合科の時間に鎌倉女子大の学生さん一緒に勉強しました。「花いちもんめ」と「ジェスチャー」を楽しくやりました。

(ほのぼの)

たのしかった おもしろかった きなんだ すばらしかった



修学旅行 part2



2日目の出発…ホテルの前で



輪王寺(逍遥園)



東照宮 陽明門前



東照宮までの広い参道



益子焼の絵付け



京急久里浜駅で解散の会

2日目は、少し雲の多い朝でした。6時半起床でしたが、5時に起きてしたくを完了していた子どももいました。朝食はトーストパンとサラダ、スクランブルエッグ、ソーセージ、野菜スープにヨーグルト、オレンジジュースと紅茶…。充実していてとてもおいしかったです。

輪王寺の宝物殿で説明してくださった学芸員の方は、横須賀市出身で田戸小学校に2年生まで通っていたそうです。「ろう学校が来ることをとても楽しみしていた。」とニコニコ歓迎してくださいました。鎌倉市と日光市とは、歴史的にとても深いつながりがあるということをお話してくださいました。庭園の池の鯉に餌をあげるのを楽しみにしていたのですが、餌の箱が空っぽだったので餌は買えませんでした。お腹を空かせた鯉がたくさん口をあけて待っていたのに残念です。東照宮は大混雑。人ごみを縫うようにして中に入り、平成の大改修で美しくよみがえった門や建物、数々の欄間の彫刻や絵を見てきました。混雑していたので、とにかく動物の彫刻はしっかり探し、しおりに載せたものは実物を見ることが出来ました(ねこ、猿、すずめ、ぞう、とら・・)。207段の階段を上がって、家康公のお墓と伝わっている奥社まで行くこともできました。

寺社を見学の後、昼食場所に移動し益子焼のマグカップに絵付けをしました。今週火曜日に 完成品が届いてそれぞれお披露目しました。個性的な世界に一つだけのマイカップですね。大切に してください。学校のみんなにもお披露目をしたいので、来週月曜日にまた持ってきてください。 昼食のカレーをおかわりしてたっぷりとお腹に入れ、お土産を一生懸命に選びました。帰りの列車 内では、おやつを食べながらトランプ遊びやおしゃべりをして楽しく過ごし、帰りはあっという間 に感じました。浅草から座って久里浜まで戻ってこれたことはラッキーでした。

大きなケガや病気もなく、元気な表情で久里浜で解散できました。たくさんの方のご協力とご理解のおかげです。心より感謝申し上げます。

まとめ学習が継続中です。完成したら、教室前の廊下に展示いたします。

(彩月風花)